



maria.sza059



„Warum soll ich mich erinnern?“



Nach der heutigen Exkursion in Bunker Valentin, ein U-Boot Bunker der von Zwangsarbeiter und Kriegsgefangene unter menschenunwürdige Bedingungen gebaut wurde, tauchte die Frage “Warum soll ich mich erinnern ?” auf. Solche Denkmäler spielen eine große Rolle in der Geschichte, da dort schlimme Verbrechen und Leid während des Zweiten Weltkriegs stattfanden. Diese sollen durch Erinnerung an solche Ereignisse sicherstellen, dass sie sich nicht wiederholen. Sie dienen auch dazu, die Opfer zu ehren und ihr Leid nicht zu vergessen.

Außerdem wenn wir und mit der Vergangenheit auseinandersetzen und aus ihr lernen, können wir dazu beitragen, dass solche Verbrechen nie wieder vorkommen und wir eine bessere Zukunft aufbauen. Man kann also sagen, die Erinnerung an Bunker Valentin trägt zu die Bedeutung von Toleranz, Respekt und Frieden bei.

New Post